

Je suis la résurrection et la vie.

Son épouse :

Paulette **Derron-Wayss**, à Prilly ;

Son fils :

Marc-Henri **Derron**, à Prilly ;

Sa sœur et son beau-frère :

Anne-Marie et Rodolphe **Fritsché-Derron**, à la Tour-de-Peilz, et famille

Sa cousine :

Lisette **Chautems**, à Pully ;

La famille de feu Jeanine **Janin** ;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la tristesse de faire part du décès de

Monsieur Georges DERRON

qui s'en est allé paisiblement le 1er septembre 2015, à l'âge de 83 ans.

Le culte d'adieux sera célébré au temple St-Etienne, à Prilly,

le vendredi 4 septembre, à 14 heures 30.

Honneurs à 15 heures.

Georges repose à la Chapelle St-Roch, rue Saint-Roch 19, 1004 Lausanne.

Domicile de la famille :

Paulette Derron, Promenade des Alpes 10, 1008 **Prilly**.

Un merci chaleureux à l'ensemble du personnel ainsi qu'aux bénévoles
des soins palliatifs de l'Hôpital de Lavaux.

En lieu et place de fleurs, un don peut être adressé à la Ligue vaudoise
contre le cancer, CCP 10-22260-0.

*Venez à moi, vous tous qui
êtes fatigués et chargés
Mathieu 11 v.28*

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.